

# Musikschule mit Hindernisse

## Und am Ende wird alles gut.

Von Tayuya\_x\_Sakon

### Kapitel 11: Freizeit

#### Kapitel 11: Freizeit

Der Unterricht war zu Ende gegangen und jeder hatte Freizeit. Tayuya und Kin machten zusammen ihre Hausaufgaben und übten etwas. Nachdem es zwei Stunden vergangen waren, gingen beide einkaufen. Ihre Anbu's begleiten sie natürlich!

"Wir haben jetzt alles!", sagte Tayuya und bezahlte die Nahrungsmittel. Dann ging Sie mit den anderen wieder zur Musikschule. Auf den Weg zur Musikschule wurden sie von Orochimaro und Kabuto überrascht. "Hallo! Wo wollen Sie denn hin?", fragte Tayuya. Orochimaro beachtete Sie nicht und ging weiter. Kabuto dagegen gab ihr eine Antwort: "Wir besuchen eine Kneipe und trinken eins!" Dann folgte er Orochimaro.

Alle gingen weiter. "Pass nur auf, Orochimaro kann richtig pervers werden.", warnte Kin Tayuya. Tayuya nickte nur und ging in ihr Zimmer. Kin auch.

Shun war überglücklich, als Sie Tayuya wieder sah. Tayuya freute sich ebenfalls! Shun flog zu ihr und Tayuya fing Sie auf. "Hallo, meine Süsse! Ich war einkaufen und habe dir was tolles mitgebracht!", sprach Tayuya und holte etwas aus der Einkaufstasche raus. "Hier, bitte schön!", sprach Sie und gab ihr ein kleinen Fisch.

Shun griff nach den Fisch und fraß ihn auf. Tayuya war glücklich, Shun glücklich zumachen. "Wann soll ihre Shun fliegen lernen?", fragte ihr Anbu. Tayuya erschrockte sich leicht und drehte sich zu ihm um. "Kennst du eine Schule dafür?", fragte Sie. Er nickte nur und zeigte ihr die Schule auf einer Karte.

"Vielen Dank! Ich werde sie morgen mal besuchen!", sagte Tayuya und spielte mit Shun. Shun freute sich schon, das fliegen zu lernen.

Plötzlich klopfte jemand an der Tür. Ihr Anbu machte die Tür auf und Tayuya ging zu ihn hin. "Tayuya, können wir kurz reden?", fragte ein weißhaariger Schüler. Tayuya nickte nur und ging vor der Tür.

Vor ihr standen vier Jungs und Kin. "Tayuya die Jungs wollen dich was fragen!", meinte Kin. //Das weiß ich doch!//dachte Sie und blickte die Jungs an. Alle schwiegen

bis der weißhaariger sprach : "Wir würden dich gern in der Band aufnehmen! Was hältst du davon?" Tayuya dachte nach //Ich soll in eine Band mitspielen? Hört sich cool an!// "Ich finde die Idee toll! Wann ist Training?", sagte Tayuya. Kin jubelte und sprach : "Jetzt gleich!"

Tayuya ging nochmal in ihr Zimmer und erklärte ihren Anbu alles. Der folgte Sie zum Training. Gemeinsam gingen alle zum Training.